

INSCRIVEZ-VOUS ICI

Les déferlantes

Nouvelles du Plan de protection
des océans du Canada



Les déferlantes : Nouvelles du Plan de protection des océans du Canada, volume 2, 2023

Ce n'est pas par hasard que nous publions ce volume le 8 juin, Journée mondiale de l'océan. Cette journée internationale marquante permet d'attirer l'attention sur l'état de nos océans et sur les mesures à prendre pour qu'ils restent en santé et continuent de se développer.

Dans ce deuxième numéro de Les déferlantes : Nouvelles du Plan de protection des océans du Canada, nous explorons les origines de la Journée mondiale de l'océan, nous faisons le point sur les mesures prises dans le cadre du Plan de protection des océans, nous suggérons ce que nous pouvons faire sur le plan individuel pour aider nos côtes à rester propres et nous mettons en lumière les femmes qui travaillent dans le secteur maritime.

Nous vous rappelons que demain, le 9 juin, est la date limite pour déposer une demande de financement au titre du volet du coordonnateur autochtone maritime.

Dans ce numéro :

Journée mondiale de l'océan : Engagez-vous à nettoyer avec nous!

Rappel : Demain, le 9 juin, est la date limite pour déposer une demande de financement au titre du volet du coordonnateur maritime autochtone.

Les femmes du secteur maritime :

- De personne de mer à PDG : Portrait de la capitaine au long cours Julie Gascon
- Le Programme de formation dans le domaine maritime : Pleins feux sur l'inclusivité et le travail du Collège communautaire de la Nouvelle-Écosse (Nova Scotia Community College)
- Profil d'étudiante : Morgan Lynch, personne de mer, étudiante en troisième année et

Appel de propositions pour le Programme de bateaux abandonnés!

Dernières annonces concernant le PPO

Vous avez une question à poser à notre équipe, un article à soumettre à notre rédactrice en chef ou vous voulez simplement dire bonjour? **Envoyez un courriel à Joanna Tymkiw**, rédactrice en chef de Les déferlantes, qui est toujours heureuse de discuter avec vous!



Joyeuse Journée mondiale de l'océan!

Après les changements climatiques, les déchets de plastique océaniques constituent la plus grande menace pour notre planète. L'équipe des communications du PPO a pris l'« engagement de nettoyer » pour célébrer la Journée mondiale de l'océan, et vous pouvez faire pareil!

Continuer à lire...



Les femmes du secteur maritime :

Qu'il s'agisse du financement du PPO, qui offre des subventions et des contributions qui permettent à l'industrie maritime de favoriser l'inclusion, ou des histoires de réussite de Julie Gascon et de Morgan Lynch, qui ont toutes deux trouvé leur vocation dans le secteur maritime, cette série d'histoires inspirantes vise à vous donner les moyens d'agir.

- [De personne de mer à PDG : Portrait de la capitaine au long cours Julie Gascon](#)
- [Le Programme de formation dans le domaine maritime : Pleins feux sur l'inclusivité et le travail du Collège communautaire de la Nouvelle-Écosse \(Nova Scotia Community College\)](#)
- [Profil d'étudiante : Morgan Lynch, personne de mer, étudiante en troisième année et future capitaine au long cours](#)

Saviez-vous que le concept de la Journée mondiale de l'océan a été proposé à l'origine par une organisation canadienne? Aujourd'hui reconnu au niveau international, le concept de la Journée mondiale de l'océan a été proposé à l'origine en 1992 par le Centre international d'exploitation des océans et l'Institut international de l'océan.



Date limite 15 juin : Appel de propositions dans le cadre du Programme de bateaux abandonnés (PBA)!

Le PBA octroie des subventions et un financement sous forme de contributions pour aider à l'enlèvement des petits bateaux abandonnés ou des épaves qui présentent un danger dans les eaux canadiennes.

[Continuer à lire...](#)



Dernières annonces concernant le Plan de protection des océans :

- Le ministre des Transports lance un nouvel appel de propositions dans le cadre du Plan de protection des océans, pour l'enlèvement des navires abandonnés et des épaves dans les eaux canadiennes
- Le gouvernement du Canada lance un appel de propositions pour augmenter la participation des peuples autochtones au Plan de protection des océans

